

桃井第三小学校 PTA通信 12月号
～できることから、またはじめよう～

—【目次】—

1. PTA活動実績報告と今後の予定
 2. 第7回運営委員会の報告
 3. その他のお知らせ
 4. 編集後記
-

【1】PTA活動実施報告と今後の予定

■活動実施報告■

11月25日（土）展覧会保護者鑑賞日
11月25日（土）第2回互選会
11月25日（土）第4分区祭り意見交換会・懇親会
11月28日（火）給食運営協議会
12月2日（土）荻中フェスタ
12月6日（水）中間監査
12月9日（土）第3回互選会
12月11日（月）通学路点検パトロール
12月13日（水）役員会
12月13日（水）第7回運営委員会
12月14日（木）実績管理意見交換会

■今後の予定■

1月13日（土）第4回互選会
1月15日（月）役員会
1月15日（月）第8回運営委員会
1月25日（木）新1年生保護者説明会
1月31日（水）第1回令和6年度桃三フェス担当者会議

【2】第7回運営委員会のご報告

開催日：12月13日（水）
10：25～11：30（PTA室）

第7回運営委員会では、12/2(土)に開催された荻中フェスタや11/25(土)及び12/9(土)に開催された第2回・第3回互選会の状況、令和6年度桃三フェスについて報告がありました。

■杉浦校長先生のご挨拶■

1年間ありがとうございました。先日の展覧会では体育館での作品展示及び教室での発表に対して、多くの保護者の方々にご参観いただき、誠にありがとうございました。学校としては、教室に入りきれない保護者の方がいたことについて、大変申し訳なく思っております。来年度以降、授業参観のあり方等を再考していきたいと思います。

保護者アンケートを拝見しましたが、作品の出来や子どもたちの頑張りに目を向けていただき、ありがたいと感じています。来年度の行事に活かしていきたいと思います。

報道でもありますが、さまざまなタイプの感染症が子どもたちの間で流行しており、この中で子どもたちを鍛えていく必要性を感じております。病気に負けない体力をつけるには「運動・栄養・睡眠」が大変重要です。冬休みに当たって子どもたちには今一度考えてもらうとともに、ご家庭にも啓発を進めていきたいと思います。

今年1年間、子どもたちが無事に生活ができましたのは、保護者の皆さんのお陰です。ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

■PTA役員選挙について■

11月25日(土)に第2回互選会が、12月9日(土)に第3回互選会が開催されました。多くの保護者の方々にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。今回についても残念ながら役員の決定には至りませんでした。引き続き互選会を開催していきますので、皆さんのご協力をお願いいたします。

なお、12月16日(土)に予定されていました第4回互選会は1月13日(土)に延期となりました。

今後のスケジュール

1月13日(土) 第4回互選会

■荻中フェスタについて■

12月2日(土)に荻窪中学校にて「荻中フェスタ」が開催されました。当日は桃三小の子どもたちのほか、近隣の小学校からたくさんの児童が参加し、中学生との交流を楽しんでいました。また、4年グループリーダーをはじめとする年間お手伝いの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。

当日の参加者数

桃三小 64名 (1年12名、2年6名、3年16名、4年17名、5年8名、6年5名)

井荻小 82名、桃四小 21名、松庵小 2名、その他 2名

このほか中学生 140名、付添いの大人41名

■校外生活部よりお知らせとお願ひ■

PTA公式サイトでの校外生活部の情報について、来年度からサイトのトップ画面にある地域安全情報のGoogleマップ更新にかえて、学期毎にクラスパトロールで寄せられた情報(危険箇所や注意喚起場所)を校外便りとして発信していきます。

なお、重要事項が発生した場合は随時更新し、必要に応じてメールにて配信します。

是非お子様と一緒にご確認ください。

【3】その他のお知らせ

◇校外生活部より◇

PTAホームページ「校外生活部」にパトロールマップを掲載しています。ご確認ください。

「R5安全パトロール手引き」https://bit.ly/momo3pta_r5_anzenpatrol

※パスワード momo3

「子どもを守るために覚えておきたいポイント」

- ・出来るだけ子ども1人だけでは歩かない。
- ・危ない道を歩かない、選ばない。特に、夜暗くなつてからのひとり歩きには気をつける。
- ・特に危険な場所として、駐車場、街灯が無い道や団地、路地裏などが要注意。大人も気をつけて見回りすると良い。(抑制となる)
- ・危ないかもしれないという危機感をもつこと。

【4】編集後記

早いもので令和5年も残すところあとわずかとなりました。4月からPTA役員として様々な行事に関わってきました。時間が取られて大変なところもありましたが、学校行事や普段の子どもたちの学校生活をすぐそばから見ることができたことは、とても貴重な時間となりました。PTA活動は確かに面倒な面もありますが、実際に体験すると「やって良かった。」という達成感でいっぱいになります。この思いをどうか皆さんにも感じていただきたいです。

(庶務理事 土屋恵美)

☆★————

発行元：桃井第三小学校PTA

発行責任者：会長 郡司達也

本メールは、桃井第三小学校PTA会員の皆様にお送りしております。

桃三小PTAのサイトでもご覧頂けます。

<https://momo3pta.jimdofree.com/>

※パスワード momo3

————★☆